



Oxivir® Tb

Ready to Use Surface Cleaner & Intermediate Level Disinfectant, General Virucide, Tuberculocide
Nettoyant de surface prêt à l'emploi et désinfectant niveau intermédiaire, virucide général, détruit l'agent de la tuberculose

ACTIVE INGREDIENT:
Hydrogen Peroxide.....0.5%w/w

INGRÉDIENTS ACTIF :
Peroxyde d'hydrogène.....0,5 %w/w

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

À GARDER HORS DE PORTÉE DES ENFANTS

READ THE LABEL BEFORE USING

LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT USAGE

FOR COMMERCIAL & INSTITUTIONAL USE ONLY /
POUR UTILISATION COMMERCIALE ET
INSTITUTIONNELLE UNIQUEMENT

DIN 02283522



Accelerated Hydrogen Peroxide® and Design are trademarks of Diversey, Inc.
CAN Patent # 2344471, 2475327, 2756052



NOT FOR RESALE / NON DESTINÉ À LA REVENTE

DIRECTIONS FOR USE:

HEAVILY SOILED SURFACES REQUIRE CLEANING PRIOR TO DISINFECTION
DISINFECTION OF NON-CRITICAL MEDICAL DEVICES, EQUIPMENT & NON-POROUS HARD SURFACES coming in contact with intact skin such as the exterior of hemodialysis machines, stethoscopes, tabletops etc. Apply to surface with a cloth or disposable wipe. Ensure surface remains wet for 1 minute at 20C. Use a 3 minute contact time for fungi. Wipe surface dry or rinse.

PRECAUTIONARY STATEMENTS:

This product has been found to be non-irritating to skin or eyes according to criteria established under OECD, however as with any cleaning product appropriate PPE is recommended. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Avoid contact with eyes.

FIRST AID

If in contact with eyes, flush immediately and thoroughly with water. Call a physician if irritation develops. If ingested, do not induce vomiting. Call a physician or poison control center immediately. TAKE CONTAINER, LABEL OR PRODUCT NAME AND DIN WITH YOU WHEN SEEKING MEDICAL ATTENTION.

READ SDS BEFORE USING PRODUCT
SDS available on line at: www.Diversey.com
See SDS

STORAGE

Store in original container in areas inaccessible to small children. Keep securely closed. Avoid contamination of food or feed by storage or disposal. Store in a dry, well-ventilated area away from chemicals, direct light, heat or open flame. Do not mix with other cleaning or disinfecting products. DISPOSAL

For more information on the disposal of unused, unwanted product and the clean up of spills, contact the provincial regulatory agency or the manufacturer. Rinse the container with water. Dispose of container in accordance with municipal, provincial and federal regulations. Do not re-use containers.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
FOR INSTITUTIONAL USE
ALWAYS RINSE BOTTLE AND AIR DRY THOROUGHLY BEFORE REFILLING
THIS BOTTLE SHOULD NOT BE USED WITH ANY OTHER PRODUCT.
CONTENTS OF THIS CONTAINER PREPARED BY USER.

EMERGENCY PHONE/TÉLÉPHONE D'URGENCE : 1-800-851-7145

©2020 Diversey, Inc., PO Box 19747, Charlotte, NC 28219-0747 / Diversey Canada, Inc., 6150 Kennedy Rd, Unit 3 Mississauga, ON, L5T 2J4

MODE D'EMPLOI :

LES SURFACES TRÈS ENCRASSÉES DOIVENT ÊTRE NETTOYÉES AVANT LA DÉSINFECTION.
DÉSINFECTION DES APPAREILS ET ÉQUIPEMENTS MÉDICAUX NON CRITIQUES ET DES SURFACES DURES NON POREUSES entrant en contact avec la peau, tels que l'extérieur de machines d'hémodialyse, stéthoscopes, dessus de tables, etc. Appliquer sur la surface avec un linge ou un chiffon jetable. S'assurer que la surface reste humidifiée pendant une minute à 20 °C. Essuyer la surface ou la rincer.

MISES EN GARDE :

Ce produit a été classé comme non irritant pour la peau ou les yeux selon les critères établis par l'OCDE, cependant comme pour tout produit de nettoyage des précautions adéquates sont recommandées. À GARDER HORS DE PORTÉE DES ENFANTS. Éviter le contact avec les yeux.

PREMIERS SOINS

En cas de contact avec les yeux, rincer immédiatement et abondamment avec de l'eau. Appeler un médecin si une irritation se développe. En cas d'ingestion ne pas forcer le vomissement. Appeler immédiatement un médecin ou un centre antipoison. AVOIR AVEC SOI CONTENEUR, ÉTIQUETTE, OU NOM ET NUMÉRO D'IDENTIFIANT DE PRODUIT, EN APPELLANT POUR UN CONSEIL MÉDICAL.

LIRE LA FICHE TECHNIQUE DE SÉCURITÉ (FDS) AVANT D'UTILISER CE PRODUIT.

La FDS est disponible en ligne sur le site www.Diversey.com

Voir la FDS

(Si vous ne comprenez pas l'anglais demandez à votre superviseur de vous traduire son contenu).

ENTREPOSAGE

Entreposer dans le conteneur d'origine à un emplacement inaccessible aux jeunes enfants. Garder le produit bien fermé. Éviter la contamination des aliments ou nourritures animales par entreposage ou mise au rebut. Garder dans une zone sèche et bien ventilée à l'écart de produits chimiques, lumière directe, chaleur ou flamme nue. Ne pas mélanger avec d'autres produits de nettoyage ou désinfection.

MISE AU REBUT

Pour plus d'informations sur la mise au rebut de produit non utilisé et non conservé, et le nettoyage des déversements, contacter les autorités locales compétentes ou le fabricant. Rincer le conteneur vide à l'eau. Le jeter en conformité avec les réglementations municipales, provinciales ou fédérales en vigueur. Ne pas réutiliser ces conteneurs.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS
POUR USAGE INSTITUTIONNEL

TOUJOURS RINCER LA BOUTEILLE ET LA LAISSER SÉCHER À L'AIR COMPLÈTEMENT AVANT DE LA REMPLIR À NOUVEAU.

CETTE BOUTEILLE NE DEVRAIT PAS ÊTRE UTILISÉE AVEC TOUT AUTRE PRODUIT.
LE CONTENU DE LA BOUTEILLE A ÉTÉ PRÉPARÉ PAR L'UTILISATEUR.

LBL91612 (20/091)



Oxivir® Tb

Ready to Use Surface Cleaner & Intermediate Level Disinfectant, General Virucide, Tuberculocide
Nettoyant de surface prêt à l'emploi et désinfectant niveau intermédiaire, virucide général, détruit l'agent de la tuberculose

ACTIVE INGREDIENT:
Hydrogen Peroxide.....0.5%w/w

INGRÉDIENTS ACTIF :
Peroxyde d'hydrogène.....0,5 %w/w

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

À GARDER HORS DE PORTÉE DES ENFANTS

READ THE LABEL BEFORE USING

LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT USAGE

FOR COMMERCIAL & INSTITUTIONAL USE ONLY /
POUR UTILISATION COMMERCIALE ET
INSTITUTIONNELLE UNIQUEMENT

DIN 02283522



Accelerated Hydrogen Peroxide® and Design are trademarks of Diversey, Inc.
CAN Patent # 2344471, 2475327, 2756052



NOT FOR RESALE / NON DESTINÉ À LA REVENTE

DIRECTIONS FOR USE:

HEAVILY SOILED SURFACES REQUIRE CLEANING PRIOR TO DISINFECTION
DISINFECTION OF NON-CRITICAL MEDICAL DEVICES, EQUIPMENT & NON-POROUS HARD SURFACES coming in contact with intact skin such as the exterior of hemodialysis machines, stethoscopes, tabletops etc. Apply to surface with a cloth or disposable wipe. Ensure surface remains wet for 1 minute at 20C. Use a 3 minute contact time for fungi. Wipe surface dry or rinse.

PRECAUTIONARY STATEMENTS:

This product has been found to be non-irritating to skin or eyes according to criteria established under OECD, however as with any cleaning product appropriate PPE is recommended. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Avoid contact with eyes.

FIRST AID

If in contact with eyes, flush immediately and thoroughly with water. Call a physician if irritation develops. If ingested, do not induce vomiting. Call a physician or poison control center immediately. TAKE CONTAINER, LABEL OR PRODUCT NAME AND DIN WITH YOU WHEN SEEKING MEDICAL ATTENTION.

READ SDS BEFORE USING PRODUCT
SDS available on line at: www.Diversey.com
See SDS

STORAGE

Store in original container in areas inaccessible to small children. Keep securely closed. Avoid contamination of food or feed by storage or disposal. Store in a dry, well-ventilated area away from chemicals, direct light, heat or open flame. Do not mix with other cleaning or disinfecting products. DISPOSAL

For more information on the disposal of unused, unwanted product and the clean up of spills, contact the provincial regulatory agency or the manufacturer. Rinse the container with water. Dispose of container in accordance with municipal, provincial and federal regulations. Do not re-use containers.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
FOR INSTITUTIONAL USE
ALWAYS RINSE BOTTLE AND AIR DRY THOROUGHLY BEFORE REFILLING
THIS BOTTLE SHOULD NOT BE USED WITH ANY OTHER PRODUCT.
CONTENTS OF THIS CONTAINER PREPARED BY USER.

EMERGENCY PHONE/TÉLÉPHONE D'URGENCE : 1-800-851-7145

©2020 Diversey, Inc., PO Box 19747, Charlotte, NC 28219-0747 / Diversey Canada, Inc., 6150 Kennedy Rd, Unit 3 Mississauga, ON, L5T 2J4

MODE D'EMPLOI :

LES SURFACES TRÈS ENCRASSÉES DOIVENT ÊTRE NETTOYÉES AVANT LA DÉSINFECTION.
DÉSINFECTION DES APPAREILS ET ÉQUIPEMENTS MÉDICAUX NON CRITIQUES ET DES SURFACES DURES NON POREUSES entrant en contact avec la peau, tels que l'extérieur de machines d'hémodialyse, stéthoscopes, dessus de tables, etc. Appliquer sur la surface avec un linge ou un chiffon jetable. S'assurer que la surface reste humidifiée pendant une minute à 20 °C. Essuyer la surface ou la rincer.

MISES EN GARDE :

Ce produit a été classé comme non irritant pour la peau ou les yeux selon les critères établis par l'OCDE, cependant comme pour tout produit de nettoyage des précautions adéquates sont recommandées. À GARDER HORS DE PORTÉE DES ENFANTS. Éviter le contact avec les yeux.

PREMIERS SOINS

En cas de contact avec les yeux, rincer immédiatement et abondamment avec de l'eau. Appeler un médecin si une irritation se développe. En cas d'ingestion ne pas forcer le vomissement. Appeler immédiatement un médecin ou un centre antipoison. AVOIR AVEC SOI CONTENEUR, ÉTIQUETTE, OU NOM ET NUMÉRO D'IDENTIFIANT DE PRODUIT, EN APPELLANT POUR UN CONSEIL MÉDICAL.

LIRE LA FICHE TECHNIQUE DE SÉCURITÉ (FDS) AVANT D'UTILISER CE PRODUIT.

La FDS est disponible en ligne sur le site www.Diversey.com

Voir la FDS

(Si vous ne comprenez pas l'anglais demandez à votre superviseur de vous traduire son contenu).

ENTREPOSAGE

Entreposer dans le conteneur d'origine à un emplacement inaccessible aux jeunes enfants. Garder le produit bien fermé. Éviter la contamination des aliments ou nourritures animales par entreposage ou mise au rebut. Garder dans une zone sèche et bien ventilée à l'écart de produits chimiques, lumière directe, chaleur ou flamme nue. Ne pas mélanger avec d'autres produits de nettoyage ou désinfection.

MISE AU REBUT

Pour plus d'informations sur la mise au rebut de produit non utilisé et non conservé, et le nettoyage des déversements, contacter les autorités locales compétentes ou le fabricant. Rincer le conteneur vide à l'eau. Le jeter en conformité avec les réglementations municipales, provinciales ou fédérales en vigueur. Ne pas réutiliser ces conteneurs.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS
POUR USAGE INSTITUTIONNEL

TOUJOURS RINCER LA BOUTEILLE ET LA LAISSER SÉCHER À L'AIR COMPLÈTEMENT AVANT DE LA REMPLIR À NOUVEAU.

CETTE BOUTEILLE NE DEVRAIT PAS ÊTRE UTILISÉE AVEC TOUT AUTRE PRODUIT.
LE CONTENU DE LA BOUTEILLE A ÉTÉ PRÉPARÉ PAR L'UTILISATEUR.

LBL91612 (20/091)